

## ABSTRAK

Nilya Mufizah Sarmin 2021. *Pengaruh Penggunaan Media Buku Cerita Terhadap Kemampuan Membaca Dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas IV SDN No. 2 Bababulo Kabupaten Majene*. Skripsi jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. pembimbing I Bahrin Amin, dan pembimbing II Tarman A.Arif,

Tujuan utama dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana ada pengaruh penggunaan media buku cerita terhadap kemampuan membaca siswa kelas IV SDN No 2 Bababulo Kabupaten Majene. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan buku cerita terhadap kemampuan membaca siswa pada pembelajaran Bahasa Indonesia siswa kelas IV SDN No 2 Bababulo Kabupaten Majene.

Jenis penelitian ini adalah penelitian Pra-Eksperimen bentuk pre-test dan post-test yang digunakan dikelas Eksperimen tanpa adanya kelas perbandingan atau kelas kontrol yang memiliki tujuan untuk mengetahui ada pengaruh penggunaan buku cerita terhadap kemampuan membaca siswa dalam pembelajaran Bahasa Indonesia kabupaten Majene. Satuan Eksperimen dalam penelitian ini adalah siswa sebanyak 18 orang. Penelitian ini dilakukan sebanyak 2 kali pertemuan.

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa ada Pengaruh Penggunaan Media Buku Cerita Terhadap Kemampuan Membaca dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa kelas IV SDN NO 2 Bababulo Kabupaten Majene. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil pre-test dan post-test. Diketahui nilai rata-rata dari pre-test yaitu mencapai 860 dan nilai rata-rata post-test yaitu 1280 dengan itu digunakan juga perhitungan uji-t dari pretest dan posttest yang menunjukkan nilai  $t_{hitung} = 5,38$   $t_{tabel} = 2,11$  maka  $t_{hitung} = \text{sebanyak } 5,38 > t_{tabel} = 2,11$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  dan  $H_1$  diterima jadi penggunaan media buku cerita dapat memberi pengaruh dalam kemampuan membaca dalam pembelajaran bahasa Indonesia siswa kelas IV SDN No 2 Bababulo Kabupaten Majene.

**Kata Kunci** : Bahasa Indonesia, Media Buku Cerita. Hasil Belajar